



ASTILLERO

MC: acelerado deterioro // Álvarez Máynez y el borrachazo // Coletazo de Beltrones // TEPJF, sobre moches para CS

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

HA SIDO DANTESCA, en el sentido de "sobrecogedora", la acelerada descomposición del partido Movimiento Ciudadano (MC), que hasta hace meses pretendía jugar malabares con opciones que nunca concretó (Marcelo Ebrard, la más anhelada; Samuel García, la más grotesca), mantenía control en dos de los principales estados del país (ahora sólo lo sobrelleva en Nuevo León, con un grupo juvenil que cree tener alas propias, mientras en Jalisco se escindió el gobernador Enrique Alfaro, y el aspirante a sucesor, Pablo Lemus, nada entre dos aguas) y apostaba su capital propagandístico a la tesis de la "nueva política" que, de un plumazo, sobre todo con varias de las candidaturas legislativas recientemente anunciadas (Ruiz Massieu, Palazuelos, Barrales, Amalia García, Ivonne Ortega, un hijo de Dante Delgado), ha confirmado que es la misma vieja política, si acaso con tenis anaranjados.

LA ESTREPITOSA CAÍDA del presunto ensueño *fosfo fosfo* tiene como protagonista de última hora a un personaje que parecería inviable para enfrentar las complicaciones del México actual: Jorge Álvarez Máynez tal vez podría ser un discutible candidato a la silla presidencial en otras circunstancias, en otro México, pero no en éste, y así se ha esmerado en demostrarlo, con inmediatos resultados a la baja en las encuestas de opinión en cuanto a intención de voto.

EL MÁS RECIENTE escándalo del político nacido en Zacatecas se ha dado en el palco de un estadio regiomontano de fútbol, entre bebidas alcohólicas y expresiones alteradas: los *MCjuniors* de fiesta, en tono de bravuconería política que permitió al dinosaurio Manlio Fabio Beltrones darles un coletazo como respuesta, para así arrancar su reposicionamiento político no tanto sonorenses (aunque también) como nacional. La escena no necesita que se cargue la tinta para describir la frivolidad, la fanfarronería y la insensibilidad política de los ahí reunidos.

PERO AYER EL candidato presidencial na-

ranja dijo no tener problema en disculparse con quien se hubiera sentido ofendido por lo sucedido en un ambiente relajado, de fiesta, no de campaña, según trató de justificar. Recuérdese que el destape de Álvarez Máynez había resultado igualmente estrambótico, entre cervezas y con el padrino Samuel García entregando tenis y camisetas de campaña al "compadre" habilitado por emergencia.

EN OTRO TEMA: la facción mayoritaria del tribunal electoral federal desechó la pretensión del Partido de la Revolución Democrática (PRD) de ahondar y castigar el supuesto desvío de recursos públicos hacia la campaña de Claudia Sheinbaum que la ex directora de Notimex Sanjuana Martínez denunció a principios de enero pasado.

LA MISMA POSTURA había sido asumida por el Instituto Nacional Electoral y ayer fue confirmada por la instancia superior y definitiva, el citado tribunal que consideró "frívola" la queja presentada por el PRD, por carecer de verdaderas pruebas, pues la ex funcionaria en mención no las ha presentado.

LA DECISIÓN SE enmarca en la guerra de facciones que se vive en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con tres magistrados (a los que sus adversarios consideran comprometidos a conveniencia con la llamada 4T) que depusieron al anterior presidente de este órgano (tachado de calderonista) y ahora se enfrentan casi por rutina al propio ex presidente depuesto y a una magistrada aliada de éste: tres contra dos, en tendencia de votos que es probable que se mantenga constante.

Astillas

EN FRESNILLO, ZACATECAS (estado bajo gobierno de David Monreal), fue asesinado a tiros Juan Pérez Guardado, quien era director de desarrollo social del gobierno municipal que preside Saúl Monreal, quien días atrás pidió licencia al cargo para buscar la candidatura morenista al Senado. Pérez, hermano de la esposa del senador Ricardo Monreal, se había promovido en espectaculares con la expectativa de ser candidato a diputado local... ¡Hasta mañana!



SESIÓN SIN SOLEMNIDAD



▲ Sesión solemne de la Cámara de Diputados por el 107 aniversario de la Constitución, en la que no faltó la confrontación entre Morena y

partidos de oposición a propósito del paquete de 20 iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador. Foto Marco Peláez